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мерно поддерживать и поощрять поступки 
и дела молодежи, которые способствуют 
ее воспитанию в духе коллективизма и 
товарищества.

(Из Постановления. VII Пленума ЦК ВЛКСМ).

Об с у жда е м р е ш е н и я  VI I  П л е н у м а  ЦК
☆  ☆

Жить интересами 
коллектива

- Наш ленинский комсомол под руководством партии прошел 
большую школу революционного воспитания, вырастил и зака
лил в своих рядах новое поколение советских людей с заме
чательными моральными качествами.

Сейчас перед комсомолом стоит- огромнейшей важности за
дача улучшения идейно-воспитательной работы среди ком
сомольцев и молодежи, недостаток которой — в оторванности 
от практики коммунистического строительства, недооценке об
становки и конкретных условий, недоучете требований времени.

Нынешнее поколение не прошло той суровой школы рево
люционной борьбы и лишений, которые пережили наши отцы 
и старшие братья. Мы не имеем еще достаточной физической 
и идейной закалки. Мы еще слабо практически сознаем, что 
претворение идей коммунизма в жизнь означает сейчас не
устанное развитие промышленности и сельского хозяйства, 
развитие науки и техники. Значит, воспитывать молодежь надо 
в труде.

Это особенно относится к вузовской молодежи, которая зай
мет командные песты в нашей промышленности. От нее потре
буется и хорошая теоретическая и идеологическая подготовка, 
и трудовая закалка.

Многие студенты нашего института правильно понимают 
эти задачи. Они отлично учатся, живут интересами коллектива. 
Это студенты Кетов (ЭМФ), Малкевич (МФ), Месяц (ЭЭФ). 
Авруцний (ГРФ), Балтутис (ЭМФ) и другие.

Комсомольцы института не стоят в стороне от больших дел. 
1800 юношей и девушек честно трудились на целине во время 
летнего отдыха.

Но все это не даег нам права говорить, что у нас все идет 
хорошо. В зимнюю сессию 920 студентов, и из них большин
ство комсомольцы, получили неудовлетворительные оценки. У 
нас, к сожалению, есть еще лентяи и пьяницы, хулиганы и 
бездельники.

Пленум требует перестроить воспитательную работу среди 
нашей молодежи. На Пленуме отмечалось, что идеологическая 
борьба сейчас обострена. Империалисты особую ставку дела
ют на молодежь. Подавляющее большинство нашей молодежи 
правильно понимает суть проводимой партией работы. Но сре
ди молодежи нашлись политически близорукие, морально 
неустойчивые люди, плетущиеся в хвосте событий, которые 
стали перепевать песенки буржуазных мастеров лжи и мерзо
сти.

У нас много случаев, когда мы с трибуны рассуждаем о 
мировых проблемах, а сами не читаем газет, кричим, что на
ша жизнь скучна, негде совершить подвиг, а когда дело дошло 
до поездки на целину, то некоторые спрятались под мамино 
крылышко. Требуем больше жизни и огня, но мало делаем, 
когда у нас много двоечников, грязь в общежитии; ждем, когда 
нам сделают спортплощадки, организуют хороший вечер. Го
ворим о приличной внешности, а сами подражаем стилягам.

Пленум ЦК обязывает нас вести борьбу против попыток 
буржуазной пропаганды навязать советской молодежи ,низмен
ные вкусы и взгляды; воспитывать молодежь в духе советско
го патриотизма, дружбы народов, в духе пролетарского ин
тернационализма; воспитывать молодое поколение бодрым, 
жизнерадостным, здоровым и трудолюбивым.

Комсомольская организация института сделает все, чтобы 
быть достойной высокого доверия нашей Коммунистической 
партии. и

(Из доклада секретаря обкома ВЛКСМ тов. КОНЬКОВА).

Хорош о учиться, 
к у л ь т у р н о  о т д ы х  а т ь

22 марта состоялось комсо
мольское собрание электроме
ханического факультета, посвя
щенное обсуждению решений 
VII Пленума ВЛКСМ.

Секретарь комсомольской ор
ганизации факультета тов. Ке
тов, сообщив о решениях Пле
нума, остановился на успехах и 
недостатках в работе комсо
мольской организации факуль
тета в свете этих решений.

На факультете неплохо об
стоит дело с культурно-массо
вой работой. Три раза коллек
тив факультета занимал первое 
место в смотре художественной 
самодеятельности. Неплохие 
показатели у спортсменов фа
культета. Активно готовился 
факультет к институтскому фе
стивалю молодежи

Но в самом главного — в 
учебе — факультет идет дале
ко не в первых рядах. Комсо
мольская организация отстра

18—19 марта состоялись собрания комсомольского 
актива института, на которых обсуждались решения 
VII Пленума ЦК ВЛКСМ от 26—27 февраля 1957 года. 

Ниже публикуются материалы с собраний.

Умело воспитывать 
кадры

Одной из положительных 
старом деятельности нашей 
комсомольской организации яв
ляется ее умение растить в 
своих рядах хорошие кадры.

Достаточно сказать, что 
много лет подряд первые 
секретари обкома и горкома 
комсомола, а также значи
тельная часть комсомольского 
и партийного аппарата полол, 
няется главным образом быв
шими нашими комсомольскими 
работниками.

И сейчас в ваших рядах 
растут прекрасные люди, уме
лые организаторы, пользую
щиеся всеобщим уважением и 
авторитетом. Это студенты Тю- 
менцева (ХТФ), тт. Каменев. 
Сухоруков, Повчун (ГФ) и мно
гие другие.

Печально, когда в эту ог
ромную армию комсомольцев-

активистов попадают иногда 
неустойчивые, политически 
незрелые люди, которые дале
ки от того, чтобы быть вожа
ками студенческой молодежи. 
Так, например, студент ФТФ 
Кабанов был выведен из соста
ва бюро горкома комсомола за 
то, что, поддавшись влиянию 
демагогов, он оказался в хво
сте событий. Нашлись у него 
и последователи: студенты
ФТФ Щербинин, Воропаев.

Студенческий актив должен 
направить свою работу на уси
ление идеологического воспи
тания студенческой молодежи, 
на повышение успеваемости 
студентов. Нужно, чтобы серь
езнее стала их самостоятель. 
ная работа и был бы более по
лезным их труд и культурным 
отдых.

(Из выступления тов.
БУДНИКОВА).

Усилить роль 
ко.мсомольского актива

Студенческий актив должен 
быть застрельщиком всего цен
нейшего и полезнейшего, что 
можно предпринять для повы
шения качества выпускаемых 
институтом специалистов. Буду, 
чи вожаками, активисты долж
ны направлять жизнь студенче
ского коллектива так, чтобы 
чувствовался молодецкий задор 
в овладении знаниями, комсо
мольский огонек в выполнении 
порученного дела.

Комсомольский актив в со
стоянии разрешить важнейшие 
вопросы оздоровления быта

студенческой молодежи. Разве 
не комсомолец должен осудить 
пьяницу, бездельника, разве не 
комсомолец должен по-комсо
мольски разделаться с той 
частью студентов, которая на
рушает культурный отдых, пре
вращая своим поведением сту
денческие вечера в какое-то1 
непристойное сборище?

Вое это под силу нашему 
комсомольскому активу, и он, 
без сомнения, справится с 
большой работой по воспита
нию молодежи.

(Из выступления тов.
КАЗАЧЕКА).

Благодарим родителей

нилась по существу от учен
ного процесса. По сравнению с 
весенней экзаменационной сес
сией успеваемость на факуль
тете резко снизилась. Если вес
ной на «хорошо» и «отлично» 
сдали 70 процентов студентов, 
то в зимнюю сессию только 49 
процентов.

Декан факультета Зайцев 
А. И. указал причины низкой 
успеваемости на факультете: 
слабая работа над лекциями, 
формальное выполнение домаш
ней работы, плохая посещае
мость практических занятий и 
лекций.

Собрание приняло решение 
усилить работу в области уче
бы. Были приняты также реше
ния о проведении выставки 
лучших работ студентов, об 
укреплении связи студентов с 
производством, о вступлении 
всех комсомольцев в члены 
ДОСААФ и т. д.

А. КУТАСОВ.

Одной из мер воспита
тельной работы, которую ко
митет ВЛКСМ решил широ
ко применять в своей прак
тической деятельности, яв
ляется переписка со школа
ми и предприятиями, где 
раньше учились и работали 
сегодняшние студенты, а 
также с их родителями.

Ниже приводится текст 
письма родителям студента 
322 группы ГФ тов. В. И. 
Клопова.

«Уважаемые Александра 
Степановна и Иван Алексее
вич!

Со словами сердечной бла
годарности за воспитание 
вашего сына студента 322 
группы Клопова Валентина 
обращается к вам комитет 
комсомола. Мы вместе о ва
ми радуемся и гордимся его 
успехами в учебе гг общест
венной работе. Все пять лет 
Валентин учится только на 

, «отлично», активно участ
вует в общественной жизни 
института, добросовестно вы- 

1 полняя все поручения ком

сомола. Товарищи не раз |  
оказывали ему большое до- II 
верие, избирая его членом 5 
курсового бюро, заместите- II 
лем секретаря факультетско- ■» 
го бюро, секретарем курсо- 
вого бюро ВЛКСМ, а дирек- 
ция неоднократно объявля- II 
ла ему благодарность; его «■ 
портрет постоянно на До- II 
ске почета. $

Ваш сын—чуткий, отзыв, и 
цивый товарищ, на которого II 
всегда можно положиться, к 
Нам: очень приятно и не II
шаль хороших слов, когда. $ 
мы говорим о хорошем дру- ||
Г  Р |■ )) 

Вместе с Валентином и к
его женой Галей мы разде- II 
ляем их большую радость— $ 
рождение дочери Людочки; || 
нам очень хочется им поже
лать вырастить дочку на
стоящим человеком.

Желаем вам, Александра 
Степановна и Иван Алексе
евич, доброго здоровья и 
успехов в работе.

Комитет ВЛКСМ.»

й

В Л К С М

Повышать 
п о ли т иче скую 
грамотность
Все вопросы, затронутые 

на Пленуме ЦК ВЛКСМ, явля
ются насущными и для нашей 
комсомольской организации.

Политическая грамотность 
комсомольцев — это их неотъ
емлемое качество,. крайне не
обходимое для того, чтобы 
комсомолец был активным 
строителем коммунистического 
общества.

А с фактами политической 
безграмотности мы встречаем
ся у нас в институте. Напри
мер, такой случай: комитет
комсомола давал рекомендации 
слушателям ВИКа и оказалось, 
что товарищи не читают газе
ты, не знают современных со
бытий.

Мало популяризируется сре
ди наших комсомольцев моло
дежный фестиваль. Многие не 
понимают, что фестиваль—это 
не только концерт, это борьба 
за высокую успеваемость, это 
работа по благоустройству ин
ститутских площадок, озеле
нение города и т. д.

(Из выступления тов.
САФРОНОВА).

Разнообразит ь
формы

воспитательной
работ ы

Актив— это ядро, вокруг ко
торого группируется молодежь, 
это наиболее инициативная 
часть комсомольцев, несущая в 
массы идеи партии. Но вместо 
этого некоторые наши активи
сты, оказавшись политически 
безграмотными, плетутся в хво
сте. Вместо хорошо организо
ванной беседы в группе, вместо 
достойного отпора дезорганиза
торам, они сами подвергают об
суждению вопрос, следует ли 
проводить политбеседы.

У актива есть большие воз
можности в выборе форм вос
питательной работы. Например, 
почему не пригласить в группу 
на собрание старого коммуни
ста, участника боев, не органи
зовать диспут по одной из со
временных пьес или художест
венному произведению?

Трудовое воспитание комсо
мольцы могут получить, нала
див связь о производством. 
Здесь тоже широкие возможно
сти: шефство над школой ФЗО, 
содружество с рабочими цехов 
наших предприятий и т. д.

(Из выступления 
тов. АВРУЦКОГО).
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Укреплять связи студентов 
с рабочими заводов

В целях лучшего знакомства 
с производством большую поль
зу может оказать тесная связь 
студентов факультетов с моло
дежными коллективами про
мышленных предприятий.

Каким образом осуществить 
эту связь?

Прежде всего необходимо 
установить тесный контакт за
водских комсомольских органи
заций с вузовскими. Больше 
делать совместных конферен. 
ций и вечеров отдыха. В этом 
большую помощь должны ока
зать городской и районные ко
митеты ВЛКСМ. Нужно до
биться того, чтобы студенты, 
прикрепленные к заводу, жили 
единой целью и желаниями с 
рабочими этого завода, а завод, 
окне рабочие интересовались 
жизнью студентов.

Связь рабочих со студентами 
значительно поможет заводским 
рабочим в их заочной и вечер
ней учебе. Такая связь также 
может помочь решить задачу 
вовлечения большого количе
ства юношей и девушек, имею
щих производственный стаж, в 
новый контингент набора. А 
для того, чтобы они смогли 
выдержать конкурс при 
поступлении в институт, нуж
на действенная помощь со 
стороны студентов в подготовке 
вступительных экзаменов. Эта 
связь должна сыграть большую 
роль при подготовке заводских 
рабочих для поступления в ин

ститут. Каким образом это 
тучше сделать? Может быть, 
создать при заводах или при 
институте учебные пункты под 
руководством преподавателей 
общих кафедр с широким при
влечением отличников учебы. 
Хорошо по этому вопросу 
услышать мнение производст
венников.

Далеко не все студенты на
шего института регулярно сле
дят за новейшими достижения
ми отечественной и зарубежной 
науки и техники, которые пред
ставляют интерес и для моло
дых рабочих заводов. Жела
тельно создать лекторскую 
группу из профессорско-препо
давательского состава с широ
ким привлечением студентов. 
Цель этой группы будет заклю
чаться в проведении бесед по 
специальности и по новейшим 
достижениям науки и техники. 
Для того, чтобы это мероприя
тие приняло широкий размах, 
нужно объявить конкурс на 
лучшую беседу по технической 
теме. Желательно, чтобы спе
циальные кафедры через дека
нат представили группам при
мерную тематику технических 
бесед и рекомендуемую литера
туру. Такие беседы и доклады, 
несомненно, принесут большую 
пользу как студентам, так и 
молодым рабочим заводов, 
особенно тем, которые готовят
ся к поступлению в вуз.

Н. РЯШЕНЦЕВ.

С чувством большого удовлетворения

Вернувшись на производст
во, мы, участники научно-тех
нической конференции геологов 
Сибири, с большим удовлетво
рением отмечаем эту конферен
цию как важное мероприятие 
по разрешению задач, постав
ленных XX съездом партии пе
ред геологами Сибири.

Доклады, заслушанные на 
пленумах, заседаниях, секциях, 
имеют большое значение для 
обмена опытом, знаниями всего 
нового, передового, достигнуто
го нашими научными организа
циями и производством.

В работе секции геологии уг
леносных бассейнов был за
слушан ряд докладов с произ
водства, в том числе и по

шахтной геологии из треста 
«Анжероуголь». Здесь следует 
отметить профессора Томского 
политехнического института 
Белицкого А. А. По его ини
циативе на шахтах Анжерки 
проводится большая работа по 
проведению и обобщению гео
логических наблюдений в шах
те. Цель этой работы — выяв
ление закономерностей в зале
гании нарушенных пластов уг
ля для более рациональной ор
ганизации подготовительных и 
очистных работ по добыче уг
ля.

А. ЛЕЩЕВА, 
главный геолог шахты 9 —15 

треста «Анжероуголь».

8 в ы с ш е й  
а т т е с т а ц и о н н о й  

к о м и с с и и
Высшая аттестационная ко

миссия утвердила решения уче
ного совета о присвоении сте
пени кандидата наук следую
щим преподавателям института: 
Молчанову Владимиру Инно
кентьевичу, Дмитриевскому 
Виктору Сергеевичу, Солнцеву 
Леонарду Александровичу, 
Смольянинову Станиславу Ива
новичу; получены дипломы.

Аттестаты доцентов вручены 
Мелик-Гайказян Ирине Яков
левне, Титову Борису Михай
ловичу, Иванкину Георгию 
Алексеевичу.

Хулигану не место 
в комсомоле

Не так давно на заседании 
бюро ВЛКСМ ФТФ разбира
лось персональное, дело сту
дента Лабецкого Г. И.

Будучи в школе отличником 
и общественником, Лабецкий в 
институте вдруг обнаружил 
хулиганские замашки. Разве 
это не хулиганство, когда на 
столах, стенах, дверях пишут 
ругательства, поносят старших 
товарищей, распарывают но
жом сиденья стульев? Именно 
так поступил Лабецкий. В ре
зультате его «бессознательной 
деятельности» было испорчено 
8 столов и стульев.

В хулиганском поступке 
Лабецкого повинен не только 
он, здесь повинна вся группа. 
Дело в том, что в группе нет 
сплоченного, дружного кол
лектива, каждый предоставлен 
самому себе. О Лабецком 
вспомнили, когда уже было 
поздно, когда уже стоял воп
рос о его исключении из ком
сомола и института. Здесь 
вдруг обнаружили у Лабецкого 
такие черты, как слабоволие и 
бесхарактерность. А помочь 
Лабецкому преодолеть это 
безволие группа не догадалась 
раньше, ибо вообще не интере
совалась, чем живет их това
рищ.

Комитет постановил исклю
чить Лабецкого из комсомола.

А. КАЧАЕВ.

Начался фесгпивалЬ
21 марта институтским 

фестивальным вечером от
крылся молодежный фести
валь в нашем институте.

Студент Мартыненко ис
полняет «Казачью песню». 

Фото М. Яворского.

ва «Пародия на сказку о , 
царе Салтане», в котором в 
форме сказки высмеиваются» 
стиляги.

Веселый смех вызвало в ' 
зале стихотворение «В лесу 
был праздник» в исполнен 
нии Гольдшмидт. Студент 
Мартыненко с большим ус-' 
пехом исполнил на баяне 
«Казачью песню» (компози
тор Покрас) и вальс Чайков
ского. Веселый задор и« 
оживление внесла своей 
пляской «Украинский гопак» < 
хореографическая группа 
ФТФ.

После концерта начались, 
танцы, аттракционы, песни, 
пляски. С аукциона шла, 
бойкая торговля духами, 
цветами и пр.

До поздней ночи не гасли 
огни в окнах нового клуба. 
Но нужно отметить, что в 
организации и проведении. 
фестивального институтского 
вечера был ряд недостатков..

Танец «Гопак» 
группы ФТФ.

испол нении хореографической 
Фото В. Казанцева и 

Э. Венюкова.
Участников вечера встре

тил празднично убранный 
1 зал.

Концерт художественной 
’ самодеятельности начался с 
выступлений конферансье 

■ Ямпольского и Старожилова. 
Ямпольский прочел стихо
творение студента И. Леоно.

Вечер немногим отличался 
от обыкновенных институт-' 
ских вечеров и прошел не
сколько скучно. Оргкомитет* 
должен учесть это и заклю
чительный вечер подготовить* 
так, чтобы он действительно 
был фестивальным

В. КАЗАНЦЕВ.

//Чеа/\эа/\еа/Чаа/ЧааА\ев^ ^

♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦  »+♦ +♦ +♦ +♦ +♦ +♦ +♦ +♦
Борис долго вертел в руках 

только что полученное письмо, 
не решаясь почему-то его рас_ 
печатать. «Неужели от Викто
ра? — подумал он, в пятый раз 
вглядываясь в две последние 
строчки обратного адреса. 
Взгляд его выражал нескрывае
мое удивление и беспокойство. 
-  Так и есть!.. От него!.. Про

копьевск... Ну, да... Его в Про
копьевск и направляли после 
защиты диплома. И с чего это 
он мне пишет? Друзьями мы, 
кажется, не были...». Борис не
приятно поежился. Перед ним 
будто снова стоял коренастый, 
чуть сутуловатый юноша с тем
ным, бронзового оттенка ли. 
цом, с глазами, в которых так 
и вспыхивали искры негодова
ния. Нет, просто невыносим был 
его сверлящий взгляд. А осо
бенно невыносима была его 
прямота и щепетильность в воп
росах чести и морали. «Мора
лист», «Кристалл» — так на
зывали его за глаза товарищи 
по комнате. Однако никто из 
семерых не решался сказать 
Виктору что-нибудь обидное в 
глаза. И не только потому, что 
Виктор был на год — два стар
ше их и занимался курсом вы
ше. Нет! Они знали, что он бы
вал всегда прав, глухо роптали 
на него, но уважали и отчасти 
даже завидовали ему.

«Распечатать?.. А, может 
быть, подождать Лену?.. Нет... 
Ни в коем случае!.. А вдруг 
здесь что-нибудь компромити. 
рующее меня? Выкручивайся 
тогда... А у него все может 
статься: Моралист! Кристалл!..

/у. И Л Ь И Н

НА ПРАКТИКЕ
( Р а с с к а з )

— и с этими словами Борис ре. 
шительно разорвал конверт.

.«Дорогой Борис Петрович! 
Здравствуй! —писал Виктор.'— 
Извини меня, пожалуйста, что 
я тебя так величаю. Ведь ты 
уже без пяти минут инженер. 
Знаю, что не ждал ты от меня 
письма. Может быть, ты и сер
дишься на меня еще, вспоми
ная старое. Но это напрасно. 
Честна признаюсь, что все вы 
мне были одинаково дороги, 
всем я желал только всего наи. 
лучшего. Славные вы были ре
бята, честное слово. Сейчас, ра
ботая на шахте, я вспоминаю 
все студенческое с каким-то не
отразимым восторгом. Золотые 
дни юности...».

Борис почему-то остановил
ся, перевел свой взгляд на 
дверь, потом на часы. Да, сей
час придет Лена, если не за
держится в яслях. Под наплы
вом пестрых воспоминаний Бо
рис уже сожалел о том, что 
распечатал письмо в отсутствие 
Лены.

...«Живу хорошо. Из обще
жития пока уходить не хочу... 
Не хочу уединяться. Не могу 
как-то обойтись без сутолоки, 
смеха, шуток. Работаю уже ме_ 
хаником участка. Работа инте
ресная.

А пишу я тебе по поводу 
твоей, преддипломной практики.

Приезжай-ка, Борис, к нам, на 
нашу шахту, на наш участок! 
Не пожалеешь. Интересного по 
горло. Познакомишься с гидро- 
закладкой, с новыми машинами. 
Жить будешь у меня. Постара
юсь помочь тебе, в чем смогу. 
Тряхнем стариной, Боря, 
Вспомним друзей, родной ин. 
статут...».

Распахнулась дверь, и в ком
нату быстро вошла Лена, дер
жа в руках огромный белый 
сверток.

— Лена! Леночка! Я получил 
письмо от Виктора!..

— От какого Виктора?.. На- 
ка, подержи Люду, я разденусь. 
Сейчас ты мне все расскажешь 
по порядку. Ах, да! Чуть не за
была. Люда за декаду прибыла 
на двести граммов. Ведь это 
же целых полфунта! Ну, давай 
ее сюда. Спит, крошечка. А те
перь — что у тебя там за ново, 
сти?..

—Да вот, Виктор приглашает 
к себе. У меня же скоро пред
дипломная практика. Ну, цот... 
А он уже механик участка на 
крупной шахте. Понимаешь? 
Ничего ты не понимаешь! По. 
читай-ка сама.

Лена быстро прочла письмо 
и, возвращая его Борису, весе
ло рассмеялась.

— Помню, помню его. А ведь 
хороший он парень, Боря. Че

стный. И другим спуску не да
вал. Помнишь, тогда на нашей 
свадьбе он сказал тебе: «Я
выпью за то, чтобы закончилась \ 
твоя беспутная жизнь и нача-| 
лась новая, счастливая, свет
лая». Что это за «беспутную 
жизнь» вел ты до женитьбы?..

— Ты всегда, Лена, вспоми
наешь самое плохое. Ну, было 
дело, да, говорят, быльем по
росло.

— Ну, ладно, не сердись, 
родной! А к нему тебе надо по
ехать. Сам знаешь, что у таких 
людей можно научиться много
му хорошему. Сейчас же пиши 
ему ответ. Напиши про дочур
ку. Ведь ей уже семь месяцев. 
Вон она уже какая у нас! Пере
даем привет дяде Вите! И фо
токарточку не забудь!..

Поезд Абакан—Новокузнецк 
прибыл на станцию Болотное. 
Стоянка большая, и Борис со 
своим чемоданчиком решил про
гуляться по перрону. Вдруг его 
осенила дерзкая мысль. «А не 
заехать ли в Кемерово? И поезд 
как раз туда отходит через де
сять минут. В Прокопьевск ус
пею. Вот будет сюрприз Женеч
ке! Денька два проведу у нее, а 
там и к Виктору. Времени хва
тит. А Виктору сумею объяс
нить задержку...». И Борис пе
ресел на Кемеровский поезд. В 
этот же вечер он встретил Же
ню в пединституте. Она, конеч
но, не знала, что Борис женат, 
а в его расчеты не входили по
добные объяснения. Словом, 
два дня Борис провел «недур
ственно», как он выражался...

(Продолжение следует).
г. Томск, типография № 2 «Красное Знамя».

По следам опубликованных

п и с е м

„Усилить руководство 
комсомольской организацией 

на Г Р Ф "
Под таким заголовком в 

разделе «Партийная жизнь» в 
№ 6 нашей газеты была по
мещена статья, в которой ука
зывалось на слабое руководст
во комсомольской организа
цией на ГРФ со стороны пар
тийного бюро факультета. 
Секретарь партбюро тов. Анд
реев сообщил, что на партбюро 
рассматривался вопрос о рабо
те бюро ВЛКСМ, проведено 
совещание треугольников групп 
I и II курсов, был заслушан 
отчет о работе комсомольцев 
234-1 гр. Намечено провести 
ряд других мероприятий. В ча
стности, готовится партийное 
собрание с вопросом о работе 
комсомольской организации на 
факультет®.

Вместе о этим тов. Андреев 
признает, что до сих пор рабо
та комсомольской организации 
на факультете стоит ни низ
ком уровне.

Зам. редактора 
В. А. ВОСКРЕСЕНСКИЙ.
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